

Inside

KIRIAT YEARIM

Kinderdorf der Hoffnung

Der Schweizer Botschafter Simon Geissbühler besuchte letzte Woche auf Einladung und in Begleitung von Projektleiter Victor Weiss das Schweizer Kinderdorf Kiriat Yearim. Das 1951 für Holocaust-Überlebende gegründete Dorf bietet heute sozial benachteiligten und traumatisierten Kindern und Jugendlichen aus ganz Israel ein Zuhause und eine integrative Schule. Dank der grosszügigen Unterstützung der Schweizer Freunde von Kiriat Yearim erhalten die jungen Bewohner besondere Förderung und therapeutische Programme, um ihre Erlebnisse zu verarbeiten.



Während seines Besuchs erkundete Botschafter Geissbühler gemeinsam mit den Jugendlichen den kleinen Landwirtschaftsbetrieb, teilte das Mittagessen mit

ihnen und sprach über ihre Hoffnungen und Träume – von einer beruflichen Laufbahn bis hin zu künstlerischen oder sportlichen Ambitionen. EL

BASEL

Purim

Die Israelitische Gemeinde Basel veranstaltet für Purim verschiedene Anlässe mit Musik, Verkleidung und kulinarischen Genüssen. Ein besonderes Erlebnis erwartet die Gäste in diesem Jahr: Rabbiner Elimelech Vanzetta, Rav Issachar Helman und Raz Dagan – die drei Tenöre der Gemeinde – treten gemeinsam auf und sorgen für eine unterhaltsame musikalische Darbietung. Am Donnerstag beginnt das Fest mit dem Megilla-Lesen, gefolgt von einer Party im Gemeindesaal. Das diesjährige Motto lautet «Fasnacht», und alle sind eingeladen, in Kostümen zu erscheinen. Passend dazu gibt es Mehlsuppe und Fastenwähen. Am Freitag findet das Megilla-Lesen für Frauen statt, gefolgt von einer festlichen Purim-Seuda mit Musik, Kinderschminken, einem Quiz und einem Buffet. Eine Anmeldung dafür ist bis zum 7. März erforderlich. Für Kinder gibt es am Sonntag eine Schuschan-Purim-Party mit

Basteln, Singen und einer kleinen Stärkung. EL
Donnerstag, 13. März, 19.10 Uhr,
Freitag, 14. März, 11 Uhr, Sonntag,
16. März, 14.30 Uhr, Israelitische
Gemeinde Basel, Leimenstrasse 24,
Basel. www.igb.ch

ZÜRICH

Kulinarisches Erlebnis

Das Magbit Opening, eine Wohltätigkeitsveranstaltung von Keren Hajessod Schweiz, bietet die Gelegenheit, bei einem festlichen Abend mit einer Spende Menschen in Israel zu unterstützen. Der Höhepunkt ist dabei eine Live-Kochshow mit Yossi Shitrit, dem israelischen Starkoch und Juror der Fernsehsendung «Game of Chefs Israel». In der Showküche gibt er exklusive Einblicke in die moderne israelische Küche und zeigt sein Können. Moderiert wird die Veranstaltung von Jonathan «Jontsch» Schächter, bekannt als Radio- und TV-Moderator. Der Abend beginnt mit einem Apéro,

gefolgt von einem Abendessen. Interessierte können sich bis 13. März unter www.kerenhajessod.ch/magbitz oder telefonisch unter 044 461 68 68 registrieren. EL
Mittwoch, 27. März, 18 Uhr, Gemeindezentrum ICZ, Lavaterstrasse 33, Zürich. www.kerenhajessod.ch

BASEL

Gemeinsam feiern

In der liberalen jüdischen Gemeinde Migwan findet eine zweitägige Purimfeier statt. Den Auftakt dazu macht die traditionelle Megilla-Lesung am Donnerstag. Am Freitag wird dann gemeinsam das grosse Fest gefeiert. Besucher erwartet ein vielseitiges Programm mit einer Tombola, einem Kostümwettbewerb, Wahrsagern, Bastelstationen und einem Hamantaschen-Buffet. Eine Gelegenheit, kreativ zu werden, sich zu verkleiden und gemeinsam zu feiern. TA
Donnerstag, 13. März, 18 Uhr,
Freitag, 14. März, 10 Uhr, Migwan,
Herrengrabenweg 50, Basel.
www.migwan.ch

Tipps

Hilfsarbeit. Die Israelitische Cultusgemeinde Zürich lädt einem der Ge... und ab... mitei... dem T... lines»... len») w... lung ü... Joint D... kurz J... Gesprä... israelis... Miri Eis... Sitz in... grösste... Hilfsor... Ausstel... seine ü... te, die... Schicks... hunder...

Unterstützung jüdischer Gemeinden nach dem Ersten Weltkrieg bis hin zu aktuelle Krisen – JDC leistet weltweit für jüdische und nicht jüdische Gemeinschaften in Not. Besucherinnen können anhand eindrucksvoller Bilder die Schlüsselmomente der jüdischen Geschichte nachverfolgen und mehr über die lebensrettende Arbeit von JDC erfahren. Nach dem Apéro folgt ein besonderer Höhepunkt: Miri Eisin, ehemalige Oberstin und Geheimdienstoffizierin der israelischen Armee, spricht über Israels geopolitische Lage und ihre persönlichen Einschätzungen zu den aktuellen Entwicklungen. Als gefragte Expertin ist sie regelmässig auf CNN, BBC und in der «New York Times» zu sehen ist, bringt sie fundierte Analysen und spannende Einblicke in die komplexe Realität des Nahen Ostens. Die Veranstaltung bietet eine einzigartige Gelegenheit, sich sowohl mit der Vergangenheit als auch mit der Gegenwart auseinanderzusetzen. Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung bis zum 10. März erforderlich. EL
Dienstag, 18. März, 19.30 Uhr, Gemeindezentrum ICZ, Lavaterstrasse 33, Zürich www.icz.org